

PlantaDoce.

Entorno

La afiliación extranjera en sanidad aumenta un 16% en abril

En el cuarto mes del año se registraron un total de 80.111 afiliados extranjeros en la industria de la salud y actividades centrales, teniendo en cuenta a trabajadores de régimen general y a autónomos.

PlantaDoce
21 may 2020 - 10:10



El sector de la salud continúa elevando su capacidad de atraer talento extranjero a España en medio de la crisis sanitaria del coronavirus Covid-19. El número medio de trabajadores extranjeros en la industria sanitaria española aumentó un 16,2% interanual en abril, con más de 80.000 empleados, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Trabajo y Migraciones.

En concreto, abril registró un total de 80.111 afiliados extranjeros en la industria de la salud y actividades centrales, teniendo en cuenta tanto trabajadores de régimen general como a autónomos, frente a los 68.913 afiliados de un año atrás.

En el cuarto mes del año, el número de trabajadores extranjeros en sanidad bajo el régimen general fue de 73.012 personas, frente a 62.093 trabajadores de régimen

PlantaDoce.

general registrados doce meses antes. Por su parte, el número de autónomos fue de 7.099 personas, frente a 6.820.

La Seguridad Social registró 1,9 millones de afiliados extranjeros a 30 de abril, lo que supuso un aumento de 4.668 trabajadores más que a primeros de ese mes. Debido al impacto de la pandemia provocada por el Covid-19 a mediados de marzo, la evolución diaria resulta más ilustrativa que la media mensual para valorar la marcha del mercado de trabajo.

La afiliación media de este colectivo restó 113.848 activos respecto a abril del año pasado . Por primera vez desde octubre de 2014, la variación interanual de ocupados extranjeros se situó en negativo, con un descenso del 5,4%. La mayoría de las comunidades autónomas pierden afiliados extranjeros en el último año, en especial Baleares (15,16%) y Canarias (10,83%). Tan sólo suben en Navarra (1,13%) y País Vasco (0,27%).